



Sevilla 25 de febrero de 2016

Estimadas familias:

Con relación a la excursión de fin de etapa de los alumnos de 4º de ESO en nuestro colegio, estimamos necesario recordar que la iniciativa y organización de la misma corresponde exclusivamente a los padres de alumnos a través de la AMPA y su junta directiva.

Por parte del Colegio y de su entidad titular nos hemos venido limitando a facilitar el desarrollo de las actividades que habéis promovido con relación a dicha excursión. No teniendo ninguna responsabilidad ni competencia en la organización y realización de dicho viaje, desarrollándose por ello siempre dicha actividad fuera del calendario lectivo.

Esperamos que en los próximos días se superen las dificultades que han surgido en torno a dicha actividad y quedamos a vuestra disposición para cuanto sea posible en tal sentido y esté en nuestra mano.

Un saludo cordial:

M. Virginia Artacho Directora Titular. Representante de la Titularidad